

GEOHERMIE FÜR DIE WÄRMEWENDE AM OBERRHEIN.

GEOHARDT BEANTWORTET IHRE FRAGEN VOR ORT.

Mit GeoHardt bündeln zwei starke Partner aus der Region, EnBW und MVV, ihre Kräfte, um die kommunale Wärmewende voranzubringen. Und zwar durch tiefe Geothermie. Denn keine andere Region in Deutschland bietet so viel Potenzial für klimafreundliche Wärme aus dem Erdinneren wie der Oberrheingraben zwischen Lörrach und Mannheim.

Über die damit verbundenen Chancen wollen wir in den kommenden Wochen mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch kommen, sie über unsere Arbeit informieren und die nächsten Schritte im persönlichen Gespräch vorstellen.



Besuchen Sie uns auf dem Wochenmarkt

- » **in Ketsch**
am 14.11. von 13 Uhr bis 18 Uhr und
am 28.11. von 13 Uhr bis 18 Uhr
- » **in Mannheim-Rheinau**
am 08.11. von 7 Uhr bis 13:30 Uhr und
am 22.11. von 7 Uhr bis 13:30 Uhr
- » **in Mannheim-Neckarau**
am 15.11. von 7 Uhr bis 13:30 Uhr und
am 29.11. von 7 Uhr bis 13:30 Uhr
- » **in Mannheim-Niederfeld**
am 16.11. von 8 Uhr bis 14 Uhr und
am 30.11. von 8 Uhr bis 14 Uhr
- » **in Plankstadt**
am 07.11. von 14 Uhr bis 18 Uhr
und am 21.11. von 14 Uhr bis 18 Uhr
- » **in Schwetzingen**
am 06.11. von 8 Uhr bis 13 Uhr und
am 20.11. von 8 Uhr bis 13 Uhr.

Für alle, die noch tiefer einsteigen wollen, bieten wir in Kooperation mit der Schwetzingener Zeitung am 25.11. und mit dem Mannheimer Morgen am 27.11. jeweils von 16:30 Uhr bis 18:30 Uhr Exkursionen zum Geothermiekraftwerk Bruchsal an.

Anmeldungen für den 25.11. bitte per Mail an sz-redaktion@schwetzingener-zeitung.de.

Für den 27.11. bitte an redaktion@mannheimer-morgen.de.

Bitte geben Sie an, ob Sie alleine oder zu zweit mitfahren möchten.

